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高雄市私立正義高中 103 學年度第 1 學期班級家長會意見表 

提案 1：因為會要求孩子在家吃完早餐才能出門，所以孩子為了趕 7:25到班，都會匆匆忙忙的，而且 

        班上同學早上來都還在那吃早餐，這樣反而沒秩序，是否可以依學生不同的狀況規定時間。 

        (高 101) 

回應：因為導師要管理一個班級，沒辦法因不同狀況訂標準，導師規定 7：25分到校，提早 5分鐘 

   是避免學生因臨時有任何事遲到被登記。7:30後是早自習時間，導師會要求學生不能吃早餐， 

   等 7：50分下課時間再吃。 

 

提問 2：英文能力的培養在學或工作都是很重要的，希望導師能再聯絡簿要求學生一週寫二三篇作文， 

       導師說的話學生比較會聽，希望藉由英文寫作提升英文能力，(高 101) 

回應：導師是國文老師，要國文改作文，沒有辦法，若是改錯反而是害了學生，而且要求每週學生寫 

   作文，對程度不好的學生是很吃力，畢竟班上同學程度落差多，這樣要求對他們來說太吃力。 

   若是要求學生每天寫一二句英文佳句是可以的，也可以背誦，以後用在英文作文中也很好， 

 

提問 3：學生常會利用上 fb時，就聊起天來，一聊就是很久，這樣並不能訓練說話能力，未來申請大 

       學面試時，會說話表達很重要，建議老師鼓勵學生用講電話的方式，訓練講話與表達。(高 101)

回應：fb的使用目的是要發布班級資訊，導師不喜歡同學在 fb聊天。對於語言表達能力的訓練， 

會利用班會時間，指定一位學生當主席上台主持，訓練台風，讓同學瞭解將來申請大學的面 

試說話能力與表達是相當重要的。所以導師會輪流同學當班會主席，讓每一個人都有機會上 

台及訓練。 

 

提問 4：學校是否有要求學生要參加英檢，以前國中部的導師很積極在推，希望學校能做要求學生去 

       做。(高 101) 

回應：教務處將依學生需求，於週六開設英檢課程。 

  

提問 5：學生書很多，背來背去很重，是否可以讓學生帶箱子來放在桌子下。(高 101) 

回應：導師要求學生不能把教科書放在桌下，是怕學生會習慣把書放地下，造成掃地同學的困擾 

及其他同學行走不便及椅子無法靠攏，而且班上有買共用的櫃子，讓學生將藝能科這些較重 

的書放在櫃子，不用帶回家以減輕重。學生每天也是必須帶書回家讀的，若有個人箱子，怕 

學生有藉口不帶書回去讀。 

 

提問 6：晚餐學生都會訂較油膩的餐(像丹丹漢堡)，是學校統一訂的嗎？訂購的店家，學校是否有把 

        關？學校中餐有學校團膳，較放心，夜輔的晚餐(外食)也希望學校多關照把關。(高 101)  

回應：店家多由學生提供名單，總務處核備，丹丹漢堡並非每天都是油炸食物，而是依其特餐每日不  

   同菜色安排，食品校方均有訪視控管且要求商家留有檢體供查核。 

 

提問 7：建議旅日出國活動移至暑假，或於暑假增加一次(排在非輔導課時)，也許在暑假會犧牲老師 

        假期，所以無論如何，可縮短總期間。例如：星期三早上去，早上就到，一直到星期六下午 

        就可回台。謝謝。(高 101) 

回應：今年度日本國際教育旅行活動暫緩辦理。學校已規劃配合應用外語課程，於 104年暑假以遊學

方式辦理，預計會有三週的活動課程。 

 

提問 8：希望能輔導高一學生考英檢，並能安排加強通過英檢課程。(高 101) 

回應：教務處將依學生需求，於週六開設英檢課程。 
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提問 9：16.17 歲是青少年好奇.衝動的年紀,請加強男女之間的交往,如何保持一個安全的距離,女生遇到 

       困境時,如何保護自身的安全。(高 201) 

回應：學務處會利用班會或各種集會及活動加強宣導，讓學生暸解男女同學之間的相處及彼此間 

尊重與自我保護的觀念。 

 

提問 10：翰林雲端若當考試用，家長建議計算分數時，要拿捏得當，怕有些同學作弊影響公平性。 

    (高 201) 

回應：本學期翰林雲端學院的使用乃以「學生作業」為主，重點在「透過學生自評或教師派卷，有助 

      於教師與學生能分析檢討其學習成效及缺失，以利精進教學策略」，而非直接採計線上測驗之 

      分數做為考試成績。 

 

提問 11：很高興學校開始有雲端教學系統，回家會盡快使用看看，並督促孩子常常使用，其他科目也 

希望能盡快補上，也感謝莊老師的細心教學及照顧。 

回應：翰林公司已積極開發其他科目之線上課程，本校將第一時間通知學生、教師及家長。 

 

提問 12：希望翰林雲端系統，其他尚未上線的科目能夠儘快完成上線教學。(高 202) 

回應：翰林公司已積極開發其他科目之線上課程，本校將第一時間通知學生、教師及家長。 

 

提問 13：希望雲端系統能增加其它科目，更完整。(高 202) 

回應：翰林公司已積極開發其他科目之線上課程，本校將第一時間通知學生、教師及家長。 

 

提問 14：希望學校輔導室能儘快協助安排認輔教師，協助孩子在學校有個可以說話的窗口，孩子之前 

        有表示和英文老師(莊朝鈞)相處的不錯，希望能由她來協助認輔。(高 202) 

回應：已安排莊老師認輔該生。 

 

提問 15：希望座位能調整，家長不希望自己的孩子和部分同學坐在一起。(高 202) 

回應：學務處會建議導師依學生學習狀況，隨時調整學生座位。 

 

提問 16：昀志媽說孩子 19:30 放學搭不上公車，可否提早 10 分鐘下樓去搭公車。(高 203) 

回應：個案情形請先知會導師，經導師及該課程任課教師之同意，可允許該生提前 10 分鐘下課。 

 

提問 17：沒看到職涯探索營隊的單子，下次發放單子時請輔導室提醒(高 203) 

回應：職涯探索營的報名表是請輔導股長發給各班學生，每人一份，未來輔導室會將辦理的活動辦法 

   公布在學校官網最新消息，請家長隨時上網瀏覽。 

 

提問 18：可否晚餐也可以團膳的方式進行，確保孩子在食物使用上的安全。(高 204) 

回應：過去曾有辦過類團膳的晚膳，學生反應不佳，家長抗議投訴多，因此才採用現今方式，給予孩 

   子多重及自我選擇空間。 

 

提問 19：依行事曆，高三本學期只排定四次模擬考，能否再增加一次，讓學生們多一次複習的機會。 

        (高 302) 

回應：模擬考的意義在於「與他校學生共同測驗、共同評比，級分數才有意義」，所以教務處排定之 

      四次模擬考乃配合出版商之施測時間(多數學校一同參加)，以期學生更清楚自己的實力。教務 

      處已通令高三各學科教師，期末考範圍須與學測考試範圍相同，等同多一次校內模擬考。 
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提問 20：教室的窗簾長度與配置會導致黑板的反光，影響學生上課，能否改善？(高 303) 

回應：此問題因窗簾業已使用多年，將會和校方討論是否逐年編預算汰換改善。 

 

提問 21：請問何時可以開冷氣？(高 303) 

回應：校方規定室溫達 28℃方可使用冷氣，但校方仍有視夏季狀況提前於早自習供電冷氣使用。 

 

提問 22：家長建議：學生回家反應由於教室在五樓，日曬比較強，早自修時間就很熱，早上能否早點 

    開冷氣。(高 303) 

回應：校方規定室溫達 28℃方可使用冷氣，但校方仍有視夏季狀況提前於早自習供電冷氣使用。 

 

提問 23：貴校放學旁會有車輛停駐，影響孩子出入，能否多加勸導？(高 303) 

回應：為確保學生上下安全考慮，校方會責請警衛注意及勸導。 

 

提問 24：請儘快將雲端學院的高中課程補齊。(高 306) 

回應：翰林公司已積極開發其他科目之線上課程，本校將第一時間通知學生、教師及家長。 

 

提問 25：家政課如有需購買材料盡量集體購買,或及早通知 (國 101) 

回應：教務處將立即責成家政老師統一處理。 

 

提問 26：音樂課需帶直笛也要盡早通知比較方便購買 (國 101) 

回應：教務處將立即責成音樂老師統一處理。 

 

提問 27：各科教學進度如有進度落後情形時,如何補救或填補進度?是利用夜輔或週六補上進度? 

        （國 102） 

回應：各科教師不該有進度落後之情形，所有課程應於當學期內授課完畢。 

 

提問 28：雲端學習建議由學生利用課外時間自行上網學習,以不佔用上課時間執行.(國 102) 

回應：教務處原本就是規劃學生利用課外時間自行上網學習。 

 

提問 29：希望暑假輔導與寒假輔導可以調整接軌在正式課程後（7月初），以方便家長安排孩子出國 

         或其他課外活動。(國 202) 

回應：因高中或大學營隊等學生校外活動多緊接於學期結束後舉行，為避免干擾學生參加上述活動， 

      本校乃將寒暑假輔導課程與其錯開。 

 

提問 30：有鑑於食安問題，建議學校午膳廠商可以自行提煉豬油，多餘費用家長願意支付。(國 202) 

回應：由於午膳是委外廠商提供，廠商是否要自行提煉豬油，校方無法全權干涉，且為健康著想，大 

   多不傾向使用動物性油脂，即使貴班長願意支付，未必其他班級家長願意多支付此費用。 

 

提問 31：希望可以更了解國中部實施拔尖計畫的內容，並向家長說明。(國 202) 

回應：教務處盡速將拔尖扶弱課程計畫知書面資料由導師轉交八九年級學生及家長。 

 

提問 32：班上班費可以一次收多一點，不要老是讓班費是「負數」(國 301) 

回應：我真的是個不會管錢的老師，因此非常倚賴總務股長，昌修媽媽建議我可以接受，也將服務學 

   習費用以及一些國三可能會花費事項一併計算，估算後再公告於班級週聯絡單內，一次收齊班 

   費，不用讓學生反覆一直在繳費用，謝謝建議！ 


